## Abstract

Persönlichkeiten aus der Schweizer Wirtschaft, aus Schweizer Hochschulen und Schweizer Verwaltung berichten über die Herausforderungen, die sich ihnen in ihren Unternehmen stellten. Sie schildern die spezifische Ausgangslage, die Lösungssuche, die eingeleiteten Massnahmen sowie erste Erfahrungen mit dem gewählten Neukonzept.

Dem Praktiker wird Einblick gewährt in individuell erarbeitete Unternehmenskonzepte. Er erhält Anregungen für die eigene Tätigkeit auf den verschiedenen Stufen der Unternehmensführung in einer Zeit des raschen Wandels.